

MISIONALES

VI

La doctrina

No está de parte de Jesús quien quien persigue, quien hace su injustamente a sus semejantes. La doctrina de Cristo, que no puede tergiversar.

El carácter de los fieles seguidores de Jesús es el amor, y la sinceridad de corazón; y el carácter de los hijos del mundo es la ambición desmedida y, consiguientemente, el odio que todo lo envuelve a fuerza de incansante trabajo y a costa de méritos innumerales que destroza un porvenir y que destruye el mundo por el fango de espantosas responsabilidades ante la conciencia y la eternidad, un manantial de gracia y de amor brota del dulce Corazón del Divino Maestro.

Porque el corazón y el alma de los hombres rebosan de la gracia de su Dios Celestial, y como todos los hombres escuchan sus hijos de Dios Celestial, los que mejor le comprenden son los perseguidos, los humildes; es decir los sinceros, los hombres de buena voluntad.

Quien pone su confianza en el Dios Celestial, perdonará, y aún más, vivirá en paz y en medio de sus penas y sufrirá de las complacencias del Padre Celestial. Porque habrá acertado de la doctrina vital de la Nueva Era, que necesita a los hombres, y porque esta doctrina nos enseña que Dios "hace brillar el sol sobre los buenos y los malos", y su gracia cae sobre los justos y los pecadores. Quien crea esto pronto verá el "Reino de los Cielos", que es "un gran tesoro".

hombres "divinos"; porque el mundo no perdona.

Como uno de los que escuchaban al Divino Maestro encontrarse muy ardua esta doctrina, pregunta:

—¿Cuántas veces deberé perdonar a mi hermano si pecare contra mí? ¿Bastará con siete veces?

El Divino Maestro, mirándole dulcemente, contestó:

—No ya siete veces te diré; sino que aunque fuesen setenta veces siete.

Los que le escuchaban vacilaron; porque el mundo piensa cautamente si esto no es ir demasiado lejos.

¿Quién puede penetrar en lo más hondo del corazón del hermano que nos hiere? ¿No faltamos a veces contra nuestro prójimo, pensando hacer un bien o cuando menos sin haber pensado en el mal que causan nuestras indiscreciones y rápidos y con frecuencia falsos juicios?

Por esto Jesús dijo muy luego:

—No juzguéis, para que no seáis juzgados! "Todo aquello que desecéis para vosotros hacéldo por ellos; pues ésta es la doctrina".

Entonces llegaríamos a la miseria, a las pesadumbres de la persecución y del desprecio por la mala intención o la imbecilidad de nuestros semejantes. Jesús contesta:

—No hagáis tesoros en la tierra donde la polilla y el orin corrompen, y los ladrones miran y hurtan; mas buscad tesoros eternos; allí estará vuestro corazón. Bienaventurados los pobres y los que sufren persecución; porque de ellos es el Reino de los Cielos. "Cuando dispongas comida o cena no invites a tus amigos, a tus parientes y a tus vecinos ricos, para que a su vez ellos te inviten o te devuelvan lo recibido. Llama a tu fiesta a los pobres, a los mancebos, a los cojos y a los ciegos; y alegrate de que no puedan retribuirte; pues ello se te será recompensado a la resurrección de los justos".

Es claro que los ambiciosos le oyen al Divino Maestro con inquietud. Los ojos torvos nunca ven claramente la luz. Los hombres ter-

nales tienen un corazón de tierra y ambiciones de fango, fatuidad y quimera. Mas entre los ricos y ambiciosos hay hijos y nietos aún no totalmente materializados. Y allí hubo uno de estos mozos que se sintió atraído por la doctrina de Jesús; el cual acercándose al Divino Maestro le preguntó qué debía hacer para ser justo; y le contestó Jesús:

—¿Has guardado siempre los mandamientos?

—Sí, Rabbi, —le dice—: todos los mandamientos he guardado desde mi niñez. ¿Hace falta algo más?

Su sinceridad, sus aspiraciones y su buena voluntad agradan a Jesús; y así le dice:

—Solamente te falta una cosa: ¡ser perfecto! Si quieres serio, vé, vende cuanto tienes y dalo a los pobres, y sígueme!

Pero el mancebo no alcanzó la sabiduría de este lenguaje; miró fijamente a Jesús unos instantes y continuó después su camino. Jesús le siguió con los ojos entristecidos; y dijo a los que le rodeaban:

—¿Qué difícil será a los ricos entrar en el Reino de los Cielos! Más fácil pasará un camello por el ojo de una aguja!

Peró no desmaya Jesús. El "ha venido a buscar lo que pereció". Y por esto doctrina a las muchedumbres con aquella parábola de las cien ovejas:

—¿Quién de vosotros que tuviese cien ovejas, si pierde una de ellas, no deja las otras noventa y nueve para correr tras la que se ha extraviado y una vez que la halla, la pone sobre sus hombros lleno de alegría, y viniendo a su hogar dice a sus amigos y vecinos: Dame el parabién; porque he perdido una oveja y he hallado la hallé? Pues así os digo que más gozo hallará en el cielo por un pecador que se arrepienta de sus pecados, que por noventa y nueve justos que no han menester de perdón".

Es la doctrina auténtica del pensar y del obrar del mundo, y de los que tienen un corazón de tierra.

F. SUREDA BLANES



Iglesia levantada en el barrio de Comillas recientemente inaugurada

La Santa Misión en Palma

LA COMUNION A LOS ENFERMOS

Ayer, a las seis de la mañana, se celebró, en todos los centros de Misión y parroquias de Palma, el acto conmovedor de llevar la Sagrada Comunión a los enfermos.

Se organizaron tantas procesiones como centros de misión y parroquias.

Desfilaban en primer término grupos compactos de hombres y jóvenes que, con velas encendidas, precedían el palio bajo el cual era llevado el Santísimo Sacramento por el Párroco respectivo.

Detrás del palio seguía ingente número de mujeres en dobles hileras de a dos y con velas muchas de ellas también.

Los estudiantes a Sto. Tomás de Aquino

EN EL INSTITUTO

Tan solemne como simpática resultó la función religiosa que a su Patron, el Ángel de las Escuelas, Santo Tomás de Aquino, dedicaron los estudiantes de nuestro primer centro docente juntamente con los elementos del SEU.

En el salón capilla se celebró a las ocho y media de la mañana solemne oficio que fué a la vez Mesa de Comunión.

Fuó el celebrante el M. I. señor Ortega de la Lorena, Camónigo de nuestra Basílica y Profesor de Religión del Instituto.

Acercáronse a la sagrada mesa a fortalecerse con el Pan de los Angeles, todos los catequistas y profesores que forman el claustro del Instituto, las jerarquías del SEU, como también los directores y representantes de los otros centros oficiales docentes que concurren igualmente al religioso acto.

A continuación conulgaron todos los alumnos y alumnas del Instituto.

Durante el Oficio, los escolares cantaron con gran ajuste diversos motetes adecuados al acto y al final, el himno del Beato Ramón Lull, "Apostol y luchador".

El altar aparecía soberbamente adornado y a ambos lados destacaban la bandera española y la del SEU.

LOS UNIVERSITARIOS DE PALMA VENCEN A LOS DE INCA POR DOS A UNO

Ayer tarde en el campo de Buenos Aires se enfrentaron en un interesante y disputado partido los del SEU de Palma con sus camaradas del SEU de Inca, encuentro que fué presenciado por bastante concurrencia, la mayoría estudiantes.

La mayor parte del tiempo de juego dominó el equipo palmesano que demostró tener mejor individualidad que sus adversarios los inqueses, los cuales sin embargo, dieron la sensación de ser un conjunto más cohesionado.

En el primer tiempo no lograron ninguno de los dos bandos hacer funcionar el marcador, gracias a la acertada labor de las dos defensas que anularon todos los intentos de los delanteros.

A los diez minutos de reanudado el juego, después del descanso, los de Inca marcaron su único tanto siendo autor del mismo el extremo derecho Gelabert, al realizar una infernada.

Medio minuto después embatieron los palmesanos por mediación de su extremo izquierdo Riera, en idéntica forma que el tanto anterior.

Un minuto más tarde se castigó a los verdes con un golpe franco, el cual fué tirado por el defensa palmesano Riera, batiendo el balón el meta contrario pero el balón se le escapó y Riera al extremo remata oportuno, marcando el goal de la victoria.

Continuaron todos los jugadores jugando con entusiasmo: unos para afianzar la victoria y los otros para conseguir el empate, pero ninguno de los dos bandos consiguieron otro tanto, finalizando el encuentro con el triunfo de los locales por dos a uno.

Arbitró el aspirante colegiado señor Comas, quien alineó a los equipos de la siguiente forma:

SEU de Palma: Oliver; Riera; Juanpera; Oñate, Roca, Lull, Morey, Sastre, Aparicio, Rosselló y Riera.

SEU de Inca: Dupuy; Prats; Marimón; Forteza, Ramis, L. Ramis, J.; Gelabert, Pelelló, Llompart, Ramón y Bestard.

Del equipo inques se distinguieron los dos defensas y guardameta y por los palmesanos, Lull y Riera el delantero.

Bodas del 2 de Mayo!

Como todos los años, con esa insistencia que pone en las buenas obras el sujeto de la filantropía orientada hacia los altos ideales, entre los que se cuenta el favor y ayuda dispensados a la familia cristiana, la C.N.S. voltea en la ciudad, en pueblos y villorrios, las campañas de la publicidad, para anunciar para igual fecha, que repita en el bronce de la patria sus golpes de independencia, las propias Bodas Colectivas que hallaron su feliz inicio en aquel 2 de mayo de la Guerra, en su segundo Año Triunfal, y que en la próxima fecha van a tener por marco milagroso el arco de la Paz triunfante, con trenzado de azahar y de laurel, símbolos maravillosos de las uniones de los ideales patrios en la sangre entremezclada de sus héroes.

Y pues de fiesta de amor se trata, alegre y cascabelera como lo han sido siempre las Bodas dignas de este nombre, origen y principio de la familia, nacida en el corazón de Dios, como la mujer nació del corazón del primer hombre, a vosotros principalmente, camaradas azules de la Falange, acude este juglar en demanda de ayuda en la propaganda y organización de la fiesta, que en manos femeninas se pliegan mejor los detalles de la Boda y en prender y desprender alfileres andáis ganosos, porque aquel diablillo del deseo, que lo revuelve todo, os ha dicho al oído que los alfileres de las novias traen suerte.

Pensad vosotras, y convengan todas las gentes dadas, que lo que retrata a las gentes del casorio es el agobio, y que como dice el refranero "bodas largas, barajas nuevas", con lo que se quiere dar a entender que los matrimonios que se van aplazando acaban por no celebrarse.

Por poco que meditéis habréis de convenir conmigo, que el acudir en remedio de aquel agobio y señalar fecha para la boda al amor que sus-

La doctrina de Jesús es sinceridad, no hay amor genuino sin la sinceridad del corazón. El no para odiar con los que odian, para amar y hacer el bien donde quiera puede hacerse, que en todas partes y en todas las cosas. civil de la Nueva Era, que nunca Jesús buscó la lucha por la venganza satán, ni las penas del odio que todo lo envuelve, esterilizando terriblemente la vida humana y las empresas más nobles y prometedoras.

La clara es la doctrina de Cristo que todos la entienden perfectamente. En ella vibra el orden eterno, anulando todo de gracia social.

Los humildes entienden perfectamente a Jesús. Puede darse mayor humildad y comprensión de la que se da en sus parábolas. ¿Cuándo no habéis oído hablar de un tesoro escondido al azar? ¿Hay quien ignore que la lluvia beneficia lo mismo al justo que al pecador? ¿De la del vecino hereditario? Si Dios trata tan igualmente a los hombres buenos y malos, ¿no han de tratarse los hombres como hermanos entre sí?

Los sencillos tienen conciencia en Jesús, porque en vez de envenenar les trajo "una Buena Nueva", por la que coloca al alcance del corazón y de la mano la felicidad de los hombres, designándola con el nombre de "Reino de los Cielos". ¿Quién se os dará; y en cambio, llamad y se os abrirá". ¿Quién dirigió nunca palabras semejantes a los menesterosos, a los hambrientos, a los vejados? Nunca en la Biblia o en los judíos tales palabras de labios de los fariseos.

Los sencillos, porque El y los sencillos, aun que por diverso modo, tenemos en Dios a nuestro Padre Celestial. Luego en el "Reino de los Cielos", que está ya en la tierra, todos somos hermanos. ¿Cómo, hacer pagar a un hermano ojo por ojo, diente por diente, como quieren los saduceos? ¿Como quieren los fariseos? "Al que quisiera poner pleito y tomarse la túnica, dale también el manto". ¿Se os da una doctrina difícil? ¡No! La doctrina es sencilla. ¿Quién está en la primera piedra? Por "si vosotros perdonáis a los hombres sus ofensas, vuestro Padre también os perdonará sus ofensas".

Los sencillos sinceros se ven en la doctrina psicológica y efusiva de aprobación de llegar un día en que la doctrina de Dios será reintegrada en la vida moral; y un día en que toda generosidad tendrá su recompensa y todo rencor e injusticia su castigo.

La situación de éxtasis que desde hace seis meses reina sobre el frente occidental —es decir desde que Inglaterra y Francia declararon considerarse en estado de guerra con Alemania— plantea la cuestión de si esta guerra podrá tener las repercusiones terrestres que caracterizaron el conflicto mundial y si el final de la lucha lo decidirá la victoria de los ejércitos.

Es difícil dar una respuesta a dicha cuestión, no sólo porque esta guerra aparece sin alma y desprovista de cualquier idealismo, y no es sentida ni profundamente ni íntimamente, por ninguno de los pueblos que la combaten y los cuales la consideran más bien como un deber, sino también porque la especial situación que se ha ido creando sobre el frente terrestre deja perplejo a quien intente expresar cualquier juicio.

Los acontecimientos bélicos que se tenían sobre la conducta de la ahora revolucionaria las concepciones que se tenían sobre la conducta de las guerras y violan incluso la historia de todos los grandes conflictos entre los pueblos. Las operaciones en el mar y las sostenidas, con carácter episódico, en el aire, son las únicas que dan calor a la lucha, aunque ni unas ni otras puedan ser consideradas, a los fines de la victoria final, más que como subsidiarias de las operaciones terrestres.

Aun después de haber destruido Cayo Duilio la flota cartaginesa en Milazzo, fué necesario que Escipión llevase la guerra a África y arrasase Cartago para terminar victoriosamente la lucha y sí la destrucción de la flota francesa en Trafalgar, hizo desvanecerse el ambicioso sueño de Napoleón de invadir Inglaterra, no disminuyó el ritmo de las victorias del gran Corso en los campos de batalla.

La opinión pública de todo el mundo se pregunta por qué los dos ejércitos adversarios se dan las caras sin agredirse y discute sobre quien hubiera debido o debera actuar. Según el razonamiento más sencillo, a los franco-ingleses hubieran correspondido tomar ya la iniciativa de las operaciones por haber partido de ellos la declaración de guerra a Alemania. Pero el hecho de haber guardado muy mucho de atacar la línea Sigfrido en el momento más favorable, es decir cuando los alemanes estaban empeñados en Polonia, demuestra que tanto menos tienen la idea de hacerlo ahora en que el mando alemán cuenta con la plena disponibilidad de todas las fuerzas y de todos los medios y que prefieren, por el contrario, continuar gozando de las comodidades que permiten los profundos hipogeos de las obras fortificadas de la línea Ma-

La guerra en el frente occidental

La guerra en el frente occidental —es decir desde que Inglaterra y Francia declararon considerarse en estado de guerra con Alemania— plantea la cuestión de si esta guerra podrá tener las repercusiones terrestres que caracterizaron el conflicto mundial y si el final de la lucha lo decidirá la victoria de los ejércitos.

Es difícil dar una respuesta a dicha cuestión, no sólo porque esta guerra aparece sin alma y desprovista de cualquier idealismo, y no es sentida ni profundamente ni íntimamente, por ninguno de los pueblos que la combaten y los cuales la consideran más bien como un deber, sino también porque la especial situación que se ha ido creando sobre el frente terrestre deja perplejo a quien intente expresar cualquier juicio.

Los acontecimientos bélicos que se tenían sobre la conducta de la ahora revolucionaria las concepciones que se tenían sobre la conducta de las guerras y violan incluso la historia de todos los grandes conflictos entre los pueblos. Las operaciones en el mar y las sostenidas, con carácter episódico, en el aire, son las únicas que dan calor a la lucha, aunque ni unas ni otras puedan ser consideradas, a los fines de la victoria final, más que como subsidiarias de las operaciones terrestres.

Aun después de haber destruido Cayo Duilio la flota cartaginesa en Milazzo, fué necesario que Escipión llevase la guerra a África y arrasase Cartago para terminar victoriosamente la lucha y sí la destrucción de la flota francesa en Trafalgar, hizo desvanecerse el ambicioso sueño de Napoleón de invadir Inglaterra, no disminuyó el ritmo de las victorias del gran Corso en los campos de batalla.

La opinión pública de todo el mundo se pregunta por qué los dos ejércitos adversarios se dan las caras sin agredirse y discute sobre quien hubiera debido o debera actuar. Según el razonamiento más sencillo, a los franco-ingleses hubieran correspondido tomar ya la iniciativa de las operaciones por haber partido de ellos la declaración de guerra a Alemania. Pero el hecho de haber guardado muy mucho de atacar la línea Sigfrido en el momento más favorable, es decir cuando los alemanes estaban empeñados en Polonia, demuestra que tanto menos tienen la idea de hacerlo ahora en que el mando alemán cuenta con la plena disponibilidad de todas las fuerzas y de todos los medios y que prefieren, por el contrario, continuar gozando de las comodidades que permiten los profundos hipogeos de las obras fortificadas de la línea Ma-

Cupón de los Ciegos

General Carlo ROMANO

SORTEO DE 7 DE MARZO DE 1946

Número premiado 754, con 40 pesetas.

Aproximaciones: 753-755 con 3 pesetas.

Comandancia General de Baleares

SERVICIO DE PLAZA PARA EL DIA 8 DE MARZO DE 1946

Jefe de día: Comandante de Artillería, don Luis Cerdó Pujol.

Imaginería: Comandante de Infantería, don Manuel Villalonga Alomar.

Vigilancia: Los Cuerpos de la Guarnición.

El Coronel Gobernador Militar, Sebastián Sard.

Para los caídos en el "Balears"

EN EL CUARTEL DE LA INFANTERIA DE MARINA

En la mañana de anteayer, en el Cuartel de la Infantería de Marina, situado en el grupo escolar Jaime I, se celebró solemne misa en sufragio de los Caídos en el "Balears".

Fuó el celebrante el Rdo. señor don Valentín Herrero, Pbro.

Terminado el Santo Sacrificio, el coronel de Infantería de Marina, don Abelard Vázquez, hermano de uno de los Caídos en el "Balears", leyó interesantes cuartillas relativas a la gesta heroica del glorioso crucero.

A continuación el Rdo. señor Herrero pronunció elocuente discurso enalteciendo la memoria de los que cayeron en el "Balears" luchando por Dios y por España.

La feria de Ramos

Continúa con febril actividad el montaje de casetas en la Feria de Ramos, nuncio de la animación y brillantez que tendrá este año la feria en el paseo de la Rambla (Vía Roma).

La gente menuda acude y numerosa a las inmediaciones del Instituto donde se están montando las atracciones, un verdadero ímán para los pequeños y para los grandes que en esta época sienten la nostalgia de los años mozos.

Como manifestación de arte y moralidad se alza en la feria del Ramo el Pabellón Christus. Magníficas tallas policromadas, soberbios decorados, sorprendentes efectos de luz y una dirección expertísima, se anuran en esta exhibición plástica exponente de la Vida, Pasión, Muerte y Resurrección de Nuestro Señor Jesucristo.

La primera autoridad eclesiástica de Barcelona, bendijo y alentó esta tan piadosa manifestación de arte sagrado.

TAMBIEN SE ESTABLECE LA DE LA SEDA

El Ilmo. Sr. Director de Industria a propuesta del Jefe de la Oficina de la Seda de Madrid, ha dispuesto el nombramiento de don Antonio Juan Mulet como Delegado de la misma en esta Zona Balear y como Delegado suplente a don Luis Valls Ventosa.

